

Ein Zeitrennen auf der Aare

Erfolgreiche Ottenbacher Pontoniere

Am vergangenen Wochenende waren die Ottenbacher Pontoniere in Aarwangen zu Gast. Die Hälfte der Fahrer durfte eine Kranzauszeichnung entgegennehmen.

Nach nur wenigen Tagen Verschnaufpause startete die Sektion Ottenbach in Aarwangen mit zwanzig Fahrerpaaren und einem Doppelstarter. Obwohl das Wasser der Aare eine etwas ungewohnte Fließgeschwindigkeit aufweist, kehrte knapp die Hälfte der gestarteten Ottenbacher mit einer Kranzauszeichnung nach Hause zurück.

Diesmal zählte die Zeit

Nachdem beim letzten Wettkampf in Mellingen vor allem der Stil, die Technik und die Teamleistung gezählt hatten, war es in Aarwangen die Zeit. Wie gewohnt, mussten die Wettkampfelemente ohne Punkteverlust gefahren werden. In Aarwangen klappte dies bei vielen Fahrerpaarungen sehr gut, somit wurde die Zeit mehr gewichtet als sonst.

Beim Studieren des Wettkampfgeländes war die Verwirrung gross, als kein richtiger Weg zum Fluss hinunter zu führen schien. Nach dem Ankommen blieb dann auch nur wenig Zeit, um alles genau anzuschauen. Einige

wären wohl zu spät zur Übungserklärung gekommen, hätten sie den Weg zurück zum Start des Wettkampfs nicht als Einlaufstrecke benutzt.

Trotz der Vorbereitung verlief die Fahrt oft etwas abweichend vom Besprochenen. Mit der Erfahrung, welche die Pontoniere mit jedem Training sammeln, konnten aber einige alle Elemente fehlerfrei fahren. Mehrere verbrachten den ganzen Tag in Aarwangen, um auch Timo und Nora Schriber sowie Noa Schraner zu unterstützen. Noa fuhr in Aarwangen das erste Mal einen Wettkampf. Mit dem erfahrenen Vorderfahrer Timo Schriber konnte er eine starke Leistung zeigen und wurde mit einer Kranzauszeichnung belohnt.

Der nächste Wettkampf ruft

Bereits in gut zwei Wochen findet das Eidgenössische Pontonierwettfahren im nahe gelegenen Bremgarten statt. Der Verein freut sich, das eine oder andere bekannte Gesicht in Bremgarten oder am Sonntagabend beim Dorfempfang in Ottenbach begrüßen zu dürfen. (al)

Kranzrangliste: Kat 1: DS, oa Schraner / Timo Schriber 103.3, Kat 2: 4. Gian Vögele / Simon Flori 215.5, Kat. 3: 9. Cedric Berli / Cornel Humbel 216.4, Kat. F: 5. Anita Leutert / Nicole Betschart 213.7,

6. Anita Stanger / Corinne Leutert 213.6, 10. Raphaela Humbel / Jasmin Räber 212.9, 12. Michèle Leutert / Irene Leutert 212.4, Kat. D: 14. Beat Vögele / Kurt Hegetschweiler 215.9, Kat. C.: 6. Martin Guthauser / Christian Schnopp, 217.9, 20. Michael Guthauser / Christian Grütter 217.1.



In Aarwangen erfolgreich: Ottenbacher Pontoniere. (Bild zvg.)